

Donnerstag, 23. April 2020, Münchner Merkur - Nord /  
Lokales - Sport

## IN KÜRZE

### FITNESS

#### Familien-Challenge beim TSV Feldkirchen

Der TSV Feldkirchen hat eine Aktion für die ganze Familie ins Leben gerufen. Ab Montag, 27. April, bis Sonntag, 3. Mai, gibt es für jeden Tag eine sportliche/kreative Herausforderung für Kinder und Eltern. Zusammen Sport machen, Ideen entwickeln und Spaß haben, das ist der großer Wunsch der Organisatoren, schreibt die TSV-Vorsitzende Brigitte Pfaffinger. Die Tagesaufgaben sind auf der Homepage des TSV Feldkirchen ([www.tsvfeldkirchen.de](http://www.tsvfeldkirchen.de)) abrufbar und erklärt. Die Teilnehmer sind dabei aufgefordert mit Bildern die Aktion zu dokumentieren und via E-Mail an den TSV zu senden. Die Tagesaufgaben können je nach Lust und Möglichkeit auch an anderen Tagen erledigt werden. Täglich sollten aber die Ergebnisse und Beweisbilder versandt werden. Der Einsendeschluss für alle Aktionen ist Montag, 4. Mai (Bei Einhaltung des Datenschutzgesetzes). Die besten Ideen und lustigsten Schnappschüssen werden prämiert mit einer besonderen sportlichen Überraschung, verspricht Brigitte Pfaffinger. lüh

#### TSV Grasbrunn schon fast in Ankara

Der TSV Grasbrunn läuft, joggt und radelt einmal rund ums Mittelmeer – virtuell versteht sich (wir berichteten). Mittlerweile sind 164 Sportler unterwegs, die 3000 Kilometer zurückgelegt haben, am Ende sollen es 13 000 Kilometer sein. Auf die Idee mit der „Corona Challenge“ kam im März Leichtathletik-Trainerin Andrea Bichler. Anfang April stießen auch die Fußballer hinzu, aber auch jeder andere Sportler ist willkommen. Das Prinzip ist einfach: Auf einer Webseite, die

Andreas Mühlberger konzipiert hat, trägt jeder ein, wie viele Kilometer er oder sie zurückgelegt hat. Beim Radeln, Joggen oder Spaziergehen. Die Kilometer (zwei geradete zählen wie ein gelaufener) werden stets addiert, so ergibt sich die Gesamtstrecke. Nach der Veröffentlichung des Artikels im Merkur hat die Vereinsleitung ein Bratwurstgrillen als Preis ausgelobt und auch alle Kosten übernommen, schreibt Andreas Mühlberger, der die Webseite ([https://www.surveymonkey.de/r/TSV\\_Grasbrunn](https://www.surveymonkey.de/r/TSV_Grasbrunn)) für die Aktion konzipiert hat. lüh

## BASEBALL

### Disciples verschieben 30-Jahr-Feier

Nach dem der Saisonstart der Baseballer bis auf unbestimmte Zeit verschoben ist oder nicht vor dem 1. Juni (Erwachsene) beziehungsweise 14. Juni (Nachwuchs) starten kann, haben die Disciples Haar ihr alljährliches Onkel Tom's Baseball Camp an Pfingsten auf Ende Juli und Anfang September verschoben. Der finale Termin hängt von den Entscheidungen der nächsten Wochen ab. Gleiches gilt für den BBQ Firmen Cup und die 30-Jahr-Feier. lüh